

Platz der Verfassung



Über Platz der Verfassung

Dieser Platz, der auch unter dem Namen Plaza de San Miguel bekannt ist, liegt in der Ortsmitte von Tegüise und wird von der Mutterkirche Lanzarotes, Nuestra Señora de Guadalupe, beherrscht.

Der Platz wurde bereits gegen 1590 von Leonardo Torriani und im Jahre 1686 von Pedro del Castillo erwähnt. Nach diversen Verbesserungen erhielt der Platz Anfang des 20. Jahrhunderts ein seinem heutigen Aussehen sehr ähnliche Struktur und es wurden die zwei von Francisco Spínola Gómez entworfenen Löwenfiguren aufgestellt.

In den vierziger Jahren kamen der Brunnen und die Sitzbänke aus Aruca-Basalt hinzu, für die im Wesentlichen Luís Ramírez González verantwortlich zeichnet.